

Ulrich Harbecke

Vorschlag zur Güte

Ob Kommunion, ob Abendmahl,
der Streit ist mit Verlaub fatal.
Warum kann man nur das Geschehn
nicht mal durch Jesu Brille sehn.
Der ist hier doch der Souverän.

Nun also: Kommunionsausteilung.
Da sieht er mit genauer Peilung
und schüttelt sich sogleich vor Graus
dass dort ein Evangele still
sich naht und ihn verspreisen will.
Drum nichts wie aus der Hostie raus
und ohne viel Spektakel
rin in den Tabernakel
und hinter dessen sichre Tür!
Der Evangele, ungestärkt,
er hat für seine fromme Gier
nichts weiter als nur Esspapier.
Und hat es nicht einmal gemerkt.

Ulrich Harbecke

Zuletzt geändert am 14.06.2007